

Disney Sur Glace : Magie dans les Étoiles / Disney On Ice : Magic in the Stars

Lien Ticketmaster FR

<https://www.ticketmaster.ca/venueartist/402661/2963989/notap?did=sgrcis&lang=fr-ca&brand=placebell>

Ticketmaster link EN

<https://www.ticketmaster.ca/venueartist/402661/2963989/notap?did=sgrcis&lang=en-ca&brand=placebell>

Offres

25% de rabais sur les catégories P6 à P9. Offre valable uniquement sur les spectacles de 19:00

25% discount on categories P6 to P9. Offer only available on shows beginning at 19:00.

Date et lieu de l'évènement

Place Bell, du 28 février au 3 mars 2024. Spectacles en Français et en Anglais.

Place Bell, from February 28 to March 3. Shows in French or English.

Description FR

Ces spectacles captivants réunissent le plus grand nombre de personnages Disney jamais vus dans un seul spectacle, avec notamment les débuts sur glace des personnages de La Reine des Neiges 2 et de Raya et le Dernier Dragon. Le casting d'exception compte une cinquantaine de vos personnages Disney préférés, parmi lesquels Mirabel, Woody, Buzz, Tiana, Moana, et bien d'autres encore!

Description EN

These spellbinding shows bring together the largest number of Disney characters ever seen in a single show, including the ice debuts of characters from The Snow Queen 2 and Raya and the Last Dragon. The exceptional cast includes some fifty of your favourite Disney characters, including Mirabel, Woody, Buzz, Tiana, Moana and many more!

Conditions

L'offre ne peut être combinée à une autre promotion.

Elle n'est pas valide pour les achats antérieurs.

La limite d'achat est de 10 billets

Les tarifs comprennent les frais de service et les taxes.

Aucun remboursement ni échange.

Disney
SUR GLACE
LA MAGIE
DES
ÉTOILES

© Disney

